



忘れずに  
頑張りましょう。予防接種も  
たら無理せず受診をし感染源  
にならぬ様心掛け年末に向け  
ています。体調に異変を感じ  
ますが至る所で流行り始め  
ています。

これから時期気を付けたい  
のはインフルエンザ等の感染  
症予防です。今年はまだマスク  
をしている人が少なく  
感じますが至る所で流行り始め  
ています。

秋が深まりといいますか  
秋を飛び越え季節は冬に近付  
き朝夕は寒くなりました。

### 蒲田キネマの皆様

#### ハウスネットサンライズ店閉店

支部住宅センターの売上実績が伸び悩み相談件数の減少が  
続いており宣伝手段の抜本的な見直しが必要となり年度内  
(26年2月)閉店が決定致しました。今後は支部3階に拠点  
を置きホームページを全面リニューアルし住宅相談の獲得、  
宣伝を行います。

第8回  
発行者  
蒲田キネマ分会  
教育宣伝部

一  
氣  
に季  
節  
が進  
みま  
けた

#### 支部設立70周年式典

日時 1月18日 日曜日15時～18時  
会場 ベルサール羽田空港

式典が盛大に行われます。分会から  
18名参加となります。  
参加希望者は分会役員まで

#### 秋の拡大結果報告

目標9名 実績9名 目標達成

年間目標達成！！

皆様のご協力に感謝致します

ご存じですか？介護事業  
支部が運営する【すまいる蓮沼】を  
ご存じでしょうか。通所介護、  
訪問介護、居宅介護支援と三部門で  
構成されています。大田支部在籍  
1年以上の組合員（家族）が利用OK

ご存じですか？介護事業